

## Pastikan Capai Target Kasdim 0705/Magelang Tijau Pengerjaan TMMD

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 21:54



*Kasdim Magelang Cek pengerjaan sasaran fisik TMMD sengkuyung di Kecamatan Bandongan*

MAGELANG -- Kepala staf Kodim 0705 Magelang Mayor Inf Joko nugroho melakukan kunjungan kerja di lokasi Tmmd sengkuyung tahap II tepatnya di Dusun Petung lumut Desa Ngepanrejo Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Kamis (20/07).

Dalam kesempatan tersebut, Mayor Inf Joko Nugroho mengatakan kunjungan kerja dilokasi Tmmd sengkuyung tahap II di Dusun Petung lumut Desa Ngepanrejo ini tiada lain untuk melihat kondisi secara langsung pengerjaan sasaran pokok TMMD serta memastikan semua berjalan sesuai rencana.

Menurutnya, TMMD sengkuyung merupakan sebuah wujud nyata kebersamaan antara unsur Pemerintahan, TNI-Polri dan segenap elemen masyarakat. Bersinergi untuk bersama-sama membangun dan memajukan Desa.

"Kedatangan kami tiada lain untuk memberikan semangat dan motivasi kepada Satgas TMMD yang sedang membangun cor blok jalan dan talud senderan. Kita pastikan semua berjalan lancar dan dapat mencapai target," jelasnya.

Kasdim juga mengajak kepada semua elmen masyarakat untuk meningkatkan sinergitas dengan TNI. Memupuk semangat gotong-royong dan menjaga kerukunan dan kebersamaan dalam kehidupan sehari-hari.

"Tetap semangat dan jaga kesehatan serta keselamatan, jaga sikap dan baik-baiklah dengan masyarakat," pesan Kasdim.

Sementara Bamin bhakti TNI Koramil Bandongan Serma Usman efendi yang mendampingi kunjungan kerja Kasdim dilokasi Tmmd menyampaikan bahwa pembangunan cor blok jalan panjang : 266 m, lebar 2 m, tebal 0,12 m sudah mencapai hasil 45%. Sementara pembangunan talud senderan dengan panjang 20 m, dan tinggi 6 m, telah selesai sekitar 85 %.

"Tentu kami sangat berterimakasih atas kunjungan Kasdim 0705 Magelang dilokasi Tmmd sengkuyung ini, kunjungan ini telah memberi motivasi dan semangat kepada Satgas TMMD," pungkas Usman efendi.

(Pen0705)